



ワンちゃんに癒される時間

動物介在活動の一環として、札幌どうぶつ専門学校生徒さんとセラピードッグのみながご入居者を癒しにあそびに来てくれました。生徒のみなさんが日頃からそれぞれのワンちゃんとしてしっかりコミュニケーションを図られていることもあり、とても穏やかでしっかりしているワンちゃんたち。

ご入居者が直接ワンちゃんを撫でたり、手をつないだり、ふれあうことで緊張の緩和やストレス軽減などの効果が期待できます。



交流農園がお花でいっぱい

大麻東中学校 特別支援学級のみなさんに、交流農園の花苗植えをおこなっていただきました。毎年続いているこの取り組みも4年目。今年は昨年以上に苗の量が多かったですが、1年生の頃から参加いただいているベテランの生徒さんが率先して作業してくれたおかげで綺麗に植えることができました！

今年はちょっとユニークに中心をハート型に植えてみたので、いつもご入居者にみていただいている景色も少し違って見えそうです。さまざまなつながりで彩られていく交流農園。関わっていただいている多くのみなさんに感謝です。



江別市内の福祉事業所がコルクえべつに大集合

今年も江別市主催「福祉事業所合同説明会」がコルクえべつを会場に開催され、江別市内の就労継続支援A型事業所などが6事業所集まりました。

説明会では、利用をお考えの方々がサービスの種類や役割、普段の活動内容、就労のサポート内容についてなど、さまざまな相談を受けられていました。

また、屋外では3事業所による授産品販売ブースも設けられ、サービス付き高齢者向け住宅のご入居者もお買い物を楽しまれていました。



屋外では、授産品販売コーナーも設けられ、事業所で作られているお菓子や雑貨などがたくさん並びました。



酪農学園大学付属とわの森三愛高等学校様よりいただいた花苗です



6月より、夏メニューが開始となりました

開拓うどん

昭和レトロに浸る日！ おもひで祭り 開催します！

6月28日(土)
10:00~15:00
【場所】コルクえべつ 交流広場

コルクえべつ公式SNS

Facebook ▶
X ▶
Instagram ▶
H P ▶



おもひで写真展



「おもひで祭り」の企画の一つとして、江別の懐かしい写真を特別養護老人ホームろう下に展示中。

コルク通信
vol. 44
[2025年6月発行]